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Von denen ist sich auch jeder selbst am nächsten. Es ist nun mal so, wenn man mal drei-vier
Jahre in der Bundesliga war wirds schon schwierig wieder abzusteigen, wenn man sich nicht
gerade saudumm (HSV, Schalke...) anstellt.

Für Freiburg ist ne Beibehaltung des aktuellen Systems auf alle Fälle nicht so schlecht. Im
Vergleich zu den Aufsteigern haben sie immerhin einen deutlichen Wettbewerbsvorteil. Das ist
jetzt nur ein Beispiel.
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